

AGB des Wohnmobilstellplatzes Sichelhenke in Bohlingen

- English version below -

Liebe Gäste,

bitte schenken Sie den nachstehenden Geschäftsbedingungen Ihre Aufmerksamkeit. Sie regeln die Rechtsbeziehungen zwischen Ihnen und der Stadt Singen (Hohentwiel) als Betreiber des Wohnmobilstellplatzes Sichelhenke Bohlingen (nachstehend „Wohnmobilstellplatz“ genannt). Diese Geschäftsbedingungen werden Bestandteil des mit dem Wohnmobilstellplatz abzuschließenden Vertrages über die Nutzung des Stellplatzes in Bohlingen (Singen am Hohentwiel) (nachstehend „Platz“ genannt). Sie gelten ausschließlich für die Buchungen auf dem Platz.

1. GEGENSTAND DES VERTRAGES

Die Stadt Singen (Hohentwiel) ist Betreiber des Wohnmobilstellplatzes und vermietet Stellplätze in Bohlingen (Singen am Hohentwiel) an Gäste. Der Umfang der Leistung ergibt sich aus den Nutzungsbedingungen und den gültigen Preisen. Nebenabreden, die den Umfang der vertraglichen Leistung verändern, bedürfen der Bestätigung.

2. BUCHUNG UND VERTRAGSABSCHLUSS

- 2.1. Mit der Bezahlung über das Smartphone bietet die Stadt Singen (Hohentwiel) dem Gast den Abschluss eines Vertrages auf Nutzung des Parkplatzes unter Einbeziehung dieser Geschäftsbedingungen verbindlich an.
- 2.2. Die der Stadt Singen (Hohentwiel) zur Verfügung gestellten Daten werden gemäß den gesetzlichen Vorschriften geschützt.

3. BUCHUNGSÄNDERUNGEN

Umbuchungsänderungen sind nicht möglich. Die Nutzungsgebühr ist nicht übertragbar. Bei vorzeitigem Verlassen des Stellplatzes erlischt automatisch Ihre Standzeit. Diese ist nicht auf andere Stellplätze übertragbar.

4. ZAHLUNG

Die Standgebühr und den Strom zahlen Sie über das Smartphone unter Nutzung des QR-Codes an der Stromsäule.

5. AUFENTHALTSDAUER

Die Aufenthaltsdauer beträgt maximal 72 Stunden.

6. WIDERRUFSBELEHRUNG

Ein Widerrufsrecht für den Verbraucher besteht nicht bei Fernabsatzverträgen zur Erbringung von Dienstleistungen in den Bereichen Beherbergung zu anderen Zwecken als zu Wohnzwecken, Beförderung von Waren, Kraftfahrzeugvermietung, Lieferung von Speisen und Getränken sowie zur Erbringung weiterer Dienstleistungen im Zusammenhang mit Freizeitbetätigungen, wenn der Vertrag für die Erbringung einen spezifischen Termin oder Zeitraum vorsieht (§ 312g Abs. 2 Satz 1 Nr. 9 Bürgerliches Gesetzbuch).

Einen Wohnmobilstellplatz zur zeitlich befristeten Nutzung zu einem definierten Zeitpunkt anzubieten, fällt unter die oben genannte Ausnahme (weitere Dienstleistungen im Zusammenhang mit Freizeitbetätigungen). Bei der Buchung eines Wohnmobilstellplatzes über die Plattform von „womo.cloud“ besteht daher keinerlei Widerrufsrecht.

7. REGELN AUF DEM PLATZ

- 7.1. Sie sind berechtigt, Hunde mit auf den Platz zu bringen und/oder Hunde auf dem Platz zu halten. Auf den angrenzenden Grünflächen gilt aufgrund des Naturschutzgebietes Leinenpflicht. Bitte entsorgen Sie auch die Hinterlassenschaften Ihres Hundes in den dafür vorgesehenen Müllbehältern.
- 7.2. Täglich zwischen 12:30 und 14:30 Uhr ist Mittagsruhe auf dem Platz. Ab 22:00 Uhr ist Nachtruhe auf dem Platz. In dieser Zeit ist Ruhe zu wahren und auf lärmintensive Tätigkeiten zu verzichten.
- 7.3. Auf dem Platz gilt die Straßenverkehrsordnung. Das Befahren des Platzes ist nur mit Schrittgeschwindigkeit gestattet.
- 7.4. Das Abstellen von Fahrzeugen außerhalb des Wohnmobilstellplatzes ist nicht gestattet.
- 7.5. Die Benutzung des Stellplatzes erfolgt auf eigene Gefahr. Der Stellplatz grenzt an ein sensibles Naturschutzgebiet, bitte beachten Sie die geltenden Regelungen und gehen Sie achtsam mit der Natur um.
- 7.6. Bitte entsorgen Sie Ihre Abfälle in den dafür vorgesehenen Müllbehältern. Für die Entsorgung von Grauwasser und Schwarzwasser steht Ihnen eine kostenlose Entsorgungsstation zur Verfügung.

8. GEWÄHRLEISTUNG/HAFTUNG

- 8.1. Die Haftung der Stadt Singen (Hohentwiel) beschränkt sich auf Vorsatz und grobe Fahrlässigkeit. Die Haftung bei einfacher Fahrlässigkeit ist ausgeschlossen. Der vorstehende Haftungsausschluss gilt nicht für Verletzungen des Lebens, des Körpers oder der Gesundheit.
- 8.2. Ansprüche wegen nicht vertragsgemäßer Erbringung der Leistungen sind unverzüglich und ausschließlich an den die Stadt Singen (Hohentwiel) zu richten. Unterlässt der Gast die Anzeige von Mängeln schuldhaft, können Ansprüche des Gastes ganz oder teilweise entfallen.

9. SALVATORISCHE KLAUSEL

Sollte eine Bestimmung dieser Geschäftsbedingungen unwirksam sein oder werden, so wird hiervon die Wirksamkeit der übrigen Bestimmungen nicht berührt. Die unwirksame Bestimmung ist durch die gesetzliche Regelung zu ersetzen.

10. GERICHTSSTAND

Klagen gegen die Stadt Singen (Hohentwiel) sind an dessen Sitz zu erheben. Für Klagen der Stadt Singen (Hohentwiel) gegen den Gast ist der Wohnsitz des Gastes maßgebend, es sei denn, die Klage richtet sich gegen Vollkaufleute oder Personen, die nach Abschluss des Vertrages ihren Wohnsitz oder gewöhnlichen Aufenthaltsort ins Ausland verlegt haben, oder deren Wohnsitz oder gewöhnlicher Aufenthalt im Zeitpunkt der Klageerhebung nicht bekannt ist. In diesen Fällen ist der Sitz der Stadt Singen (Hohentwiel) maßgebend.

Terms and conditions of the Sichelhenke motorhome site in Bohlingen

Dear guests,

Please read the following terms and conditions carefully. They govern the legal relationship between you and the town of Singen (Hohentwiel) as the operator of the Sichelhenke Bohlingen motorhome site (hereinafter referred to as the 'motorhome site'). These terms and conditions form part of the contract to be concluded with the motorhome site for the use of the caravan site in Bohlingen (Singen am Hohentwiel) (hereinafter referred to as the 'site'). They apply exclusively to bookings on the pitch.

1. SUBJECT OF THE CONTRACT

The town of Singen (Hohentwiel) is the operator of the motorhome site and rents out pitches in Bohlingen (Singen am Hohentwiel) to guests. The scope of the service is set out in the terms of use and the applicable prices. Additional agreements that change the scope of the contractual service require confirmation.

2. BOOKING AND CONCLUSION OF CONTRACT

2.1. With the payment via smartphone, the city of Singen (Hohentwiel) offers the guest the binding conclusion of a contract for the use of the motorhome site, including these terms and conditions.

2.2. The data provided to the City of Singen (Hohentwiel) will be protected in accordance with the statutory provisions.

3. CHANGES TO BOOKINGS

Changes to bookings are not possible. The usage fee is not transferable. If you leave the pitch prematurely, your parking period will automatically expire. This is not transferable to other pitches.

4. PAYMENT

You pay the pitch fee and electricity via smartphone using the QR code on the electricity column.

5. STAY PERIOD

The maximum stay is 72 hours.

6. RIGHT OF CANCELLATION

The consumer does not have a right of cancellation for distance contracts for the provision of services in the areas of accommodation for purposes other than residential purposes, transport of goods, vehicle rental, delivery of food and beverages and the provision of other services in connection with leisure activities if the contract provides for a specific date or period for the provision (Section 312g (2) sentence 1 no. 9 of the German Civil Code).

Offering a motorhome pitch for temporary use at a defined time falls under the above-mentioned exception (other services in connection with leisure activities).

There is therefore no right of cancellation when booking a motorhome pitch via the 'womo.cloud' platform.

7. RULES ON THE PITCH

- 7.1. You are authorised to bring dogs onto the pitch and/or keep dogs on the pitch. Dogs must be kept on a lead in the neighbouring green areas due to the nature reserve. Please also dispose of your dog's droppings in the rubbish bins provided.
- 7.2. Every day between 12:30 and 14:30 there is a lunch break on the site. From 22:00 it is night-time quiet on the pitch. During this time, peace and quiet must be maintained and noisy activities must be avoided.
- 7.3. The road traffic regulations apply on the pitch. Driving on the pitch is only permitted at walking speed.
- 7.4. It is not permitted to park vehicles outside the motorhome pitch.
- 7.5. Use of the pitch is at your own risk. The pitch borders on a sensitive nature reserve, please observe the applicable regulations and treat nature with care.
- 7.6. Please dispose of your waste in the rubbish bins provided. A free disposal station is available for the disposal of grey water and black water.

8. WARRANTY/LIABILITY

- 8.1. The liability of the City of Singen (Hohentwiel) is limited to intent and gross negligence. Liability for simple negligence is excluded. The above exclusion of liability does not apply to injury to life, limb or health.
- 8.2. Claims for non-contractual provision of services must be addressed immediately and exclusively to the City of Singen (Hohentwiel). If the Guest culpably fails to report defects, the Guest's claims may be cancelled in whole or in part.

9. SALVATORY CLAUSE

Should any provision of these terms and conditions be or become invalid, this shall not affect the validity of the remaining provisions. The invalid provision shall be replaced by the statutory provision.

10. PLACE OF JURISDICTION

Legal action against the City of Singen (Hohentwiel) must be brought at its registered office. The place of residence of the guest shall be decisive for actions brought by the City of Singen (Hohentwiel) against the guest, unless the action is directed against registered traders or persons who have moved their place of residence or habitual abode abroad after conclusion of the contract, or whose place of residence or habitual abode is not known at the time the action is brought. In these cases, the registered office of the town of Singen (Hohentwiel) shall be decisive.